

# 防犯ニュース

発 行：印西市防犯組合

## 固定電話廃止はサギです

固定電話は、2024年1月以降、新しい通信網であるIP網へ移行しました。この移行に伴い、INSネット（デジタル通信モード）とマイライン/マイラインプラスのサービスが終了しました。IP網への移行により、電話番号は変わらず、通常通り使用できます。電話機の交換や利用者側の工事は不要です。IP網への移行は、固定電話の需要減少と設備の維持限界を考慮したものです。

固定電話のIP網移行には、利用者が注意すべきポイントがあります。ひとつは、IP網移行に伴い「固定電話が使えなくなる」「今だと工事料無料」といった便乗の勧誘が増加していることです。これは詐欺的な行為であり、注意が必要です。（NTT東日本ホームページから抜粋）

### 【あなたの自転車が狙われています！】

もうすぐ夏休みです。夏休みは自転車を利用する機会が多くなります。印西市内では令和6年5月末までに、44件（暫定値）の自転車盗難が発生しています。盗まれた自転車の5割以上は無施錠です！

- 「自転車用コインパーキングに入れたから鍵は掛けない」はダメ！ お金を入れれば誰でも持っていきます。
  - 「すぐに戻る、面倒だから鍵は掛けない」はダメ！ すぐに戻るといっても鍵を掛けましょう。
  - 「鍵はかけた！でも盗まれた」ということもあります。
- 基本施錠のほかにワイヤー錠をするなど、ツーロックで盗難対策を実施しましょう。「自転車」であっても、窃盗です。窃盗罪は10年以下の懲役又は50万円以下の罰金に処せられます

<市の防犯情報をメールで受け取れます>

印西市HP「安心・安全情報 防災ホームページ」→「印西市防災メール」

防災、防犯、気象情報等が受け取れます。